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第５回冨士山山開き 

第 5 回冨士山山開きが、7 月 8 日(日)に行われました。朝方に雨が降り心配されましたが、

前日の天気まつりのおかげで 7 時頃には回復しました。小清水で 8 時過ぎから受付を始め、

9 時からの開会式では、会長挨拶のあと薄町長から祝辞をいただきました。 

今年の参加者は 66 名で、初めての人や遠くからの参加者も多く、異色はアメリカ在住の

14 歳、清野翼君です。準備体操の後、出発。修繕したばかりの漆窪の木橋を渡り、いよい

よ山登り開始です。１時間ほどで頂上に到着。途中では残雪が多く残る飯豊連峰と磐梯山が

見えました。 

祠の胎内くぐりなどを楽しんだあと、立岩登山口へ下山、陳ケ峯峠の戊辰戦争当時あった

陣跡付近で会長の説明を聞き、11 時 30 分ころ小清水へ到着しました。 

冨士の郷自慢の新じゃがいもを使ったクジラ汁とおにぎりは今年も大好評でした。 

翼君の感想は『冨士山とても楽しかったです‼』 … 次回もどうぞ来てくなんしょ。 

     
薄友喜町長より祝辞     表参道(漆窪)登山口より入山   手すりの付いた木橋を渡り 

      
壱の坂より飯豊が遠くに望み    山頂で記念写真      立岩口への分かれ道を下り 

     
陣跡で戊辰戦争に思いをはせ    クジラ汁も大人気！     皆さんお疲れ様でした！ 
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喜多方の年長児が冨士登山 

 6 月 23 日(土)、喜多方市のさくらっこ保育園の年長組親子 33 名が冨士登山に挑戦しまし

た。子供たちはあちこちの低山に登っているそうで、急勾配の壱の坂も大人たちより元気に

登り切りました。 

 頂上では胎内くぐりを楽しみ、立岩口に下りたところでクワゴを摘み、陳ヶ峯街道のむじ

な石の清水でのどを潤し、無事小清水に戻りました。そこで、保護者の皆さんから「登頂証

明書」とお菓子のサプライズ！ 子供たちはとても嬉しそうでした。 

   
準備体操をしていざ出発！  ｢お休み石｣でちょっとひと休み  なんだ坂こんな坂、壱の坂 

   
坂を登りきり、満足げ。       山頂到着‼        おにぎりがおいしい！ 

    
胎内くぐりで生まれ変わり      「クワゴ見ぃっけー!」      賞状をもらったよ‼ 

◆冨士の郷総会 開催◆ 

平成 29年度冨士の郷総会を 6月 22日(金)夜 7時より小清 

水集会所で行い、ほとんどの世帯から出席を頂きました。 

平成 29年度活動報告・30年度活動計画が承認されました。 

平成 29年度は、あいづふるさと市町村圏協議会の助成金を 

活用し活動することができました。今年度は自主財源など 

で力を合わせて充実した活動をすることを誓い合いました。 
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冨士山道と陳ヶ峯街道、陣跡の草刈り 

今年も 7 月 1 日(日)、一週間後の山開きを前に、冨士の郷の会員と富士ソフトのボランテ

ィア６名の方々を含め、冨士山参道の草刈りと陳ヶ峯街道及び陣跡の草刈り作業を行いまし

た。 

猛暑の中、水分補給しながらの作業となり、富士ソフトの皆さんには大変ご苦労様でした。 

なお、富士ソフトさんには、前日も地区内の側溝上げや道路わきの支障木伐採等の作業も

して戴きました。 

また、かねてより多くの方々から冨士山山開きの参加者への道路案内がほしいとの要望が

あり、今年より案内板を準備し、10 ヶ所程にのぼり旗と一緒に案内板を設置しました。 

4 班に分かれて作業実施     富士ソフトの皆さんには今年も活躍していただきました 

のぼり旗と案内板の設置 ↑大谷の交差点  ↑国道 49 号線の T 字路   ↑高郷中学校入口の十字路 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

◆凛ちゃん、小学校に入学◆ 

長谷沼徳義・美紀さんの長女凛ちゃんが、冨士の郷にとって 

１０年ぶりの新入生。ご入学おめでとうございます。 

本当に子供が少なくなってしまいました。 

今年の１年生は３０名です。かっては町に７つの小学校(本校) 

がありましたが、平成 24 年から統合して西会津小学校のみ。 

昭和４０年ころ２千名前後いた児童は、平成元年６９２名、 

今年は２１５名です。 

新郷の児童は一年生１名・二年生１名・三年生３名・四年生２名・ 

六年生２名の全員で９名。出身地は、小清水１名・井谷２名・ 

戸中５名・橋屋１名です。 

皆さんの頃とは大違いですね。 
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「日照りに不作なし」・・というけれど 

 順調に田植えも終わり、豊作を期待して早苗振り・作祭りをしました。 

６月は雨が少なく近年にない少雨、７月に入っても８日の冨士山の山開き以後は雨が 

降らず、どの田も畦ぎわはひび割れの状態。 

 このまま続くと、高温障害や水不足で葉の萎(しお)れや不稔(実が入らない)が心配されます。 

『雨よーっ、降ってくれぇー！！』 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

編集後記✍ 
今年の夏は暑い！ 連日 30℃以上の真夏日または 35℃以上の猛暑日が続いております。 

テレビでも、『命に関わる、危険な暑さ！』と報道し、『外出はなるべくしない、屋内でも 

ためらわず冷房を使用する！』。 

こんな言葉、今まで聞いた事がありませんでした。私ら小さい頃こんなに暑かった記憶は 

ありません。 

全国的に見ると、熱中症で亡くなる方も大勢おります。 

これからの暑い夏、健康に注意し何とか乗り切りたいものです。       （長谷沼則夫） 

皆様よりご投稿をお待ちしています。fujinosato@nct.ne.jp または編集委員までお寄せください。 

住所など変更があればお知らせください。 

小清水・漆窪集落の予定 

8/11 漆窪道路草刈り 

8/27 小清水祭礼 

9/2  新郷地区体育祭 

9/9  漆窪祭礼 

西会津国際芸術村での展示 

8/1(水)から 9/2(日)まで、田村市出身の佐藤香さんが町内の土を 

使って描いたアート作品が、教室と 

廊下いっぱいに展示されます。 

芸術村公募展は、9/22(土)から 

10/15(日)まで開催します。 

 ぜひ足をお運びください。 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ nishiaizu-artvillage.com/ 

ﾌｪｲｽﾌﾞｯｸ nishiaizuartvillage 

 

 

 


